

師走…忙しさを連想する言葉ではありますが、クリスマスやお正月の準備などもあり、何とも心楽しい言葉でもあります。

朝夕の寒さもだんだんと本格的になってきました。12月は2学期の締めくくりの月です。振り返ってみると、この2学期は体育祭、合唱コンクールなどがあり、生徒一人一人が互いに協力し合い、活発に活動することができました。また、クラスの団結も強くなると共に、生徒の体力、精神力も伸びてきて、中学生としてたくましくなってきました。充実と進歩のある2学期だったと思います。



さて、期末テストも終え、生徒はほっと一息ついているところでしょうが、4日には中学校で初めての実力テストが控えています。希望に満ちた新年を迎えるためにも、今学期の反省とまとめをしっかりと行い、落ち着いた雰囲気の中での学習、生活を目指していきたいと考えております。

冬休みは家族で・・・！

冬休みにはクリスマスやお正月など、家族の時間を大切にする行事がたくさんあります。特に田彦では、つい最近までご家庭で餅つきをする方が少なくなかったと聞いています。また、正月を迎えるための大掃除も、家族総出で行う一大イベントといえるでしょう。

確かに昨今の中学生は勉強や部活動で忙しい。加えてネットの世界に時間を費やす生徒も増えてきています。仮に相手がいたとしても、文字だけのコミュニケーションでは人間関係とは言えません。こうして一人で過ごす時間が増えていくと、結果的に人間関係作りが下手な人間ができてしまうように思います。

人間関係の、最も基本的な要素が「家族」なのではないでしょうか。それがしっかりしていると、外で何があってもそこそこ立ち向かっていけるような気がします。この冬休みには、是非とも家族の時間を多く取って、たくさんおしゃべりしていただきたいと思います。



宿泊学習について

来る12月26日に第1学年の職員で宿泊学習の下見を行います。宿泊所となるホテルや、本部が置かれるレストハウスの状況に加えて、ゲレンデもしっかり確認してきたいと思います。

昨年度から新しい場所での実施となりました。昨年度の反省を生かし、より充実した宿泊学習が行えるようにしていきたいと考えています。

期 日 平成31年 1月29日(火)～1月31日(木)

場 所 福島県 箕輪スキー場

宿泊地 福島県猪苗代町 森の旅亭 マウント磐梯

後日参加申込書を配付します。詳細を記載しておきますので、詳しくはそちらをごらんください。

12月の生活目標

2学期の反省をしよう。・冬休みの計画を立てよう。



12月の行事予定

- 4日(火) 実力テスト
- 6日(木) SC来校
- 8日(土) 授業参観 月曜日課 メディア講演会
- 10日(月) 振替休業日
- 11日(火) 特別日課 5時間授業 部活なし
- 12日(水) 委員会活動
- 13日(木) 生徒会立会演説会 選挙 SC来校
- 14日(金) 校内持久走大会
- 20日(木) 給食終了 SC来校
- 21日(金) 第2学期終業式
- 23日(日) 天皇誕生日
- 24日(月) 振替休日
- 26日(水) 冬季休業日(～1/5)



1月・参考

- 7日(月) 第3学期始業式
- 8日(火) 給食開始 避難訓練
- 10日(木) 学力診断のためのテスト
- 14日(月) 成人の日
- 25日(金) 新入生説明会
- 26日(土) 第3回英検
- 29日(火) 宿泊学習(～31日)



困った話。

以前からお伝えしているとおり、最近ネットでの中傷等が目立ちます。

ある休日にネットサーフィンをしていたら(するんですよ、私だって)「感動する話」という動画を見つけました。書き込みには、「感動した！お幸せに！」といった肯定的なものが多かったのですが、「どうせ作り話でしょ」なんて書き込む人もいて、大分たたかかれていました。「ああ、これか」と思いました。私はネットへの書き込みは一切しません。心に浮かんだことがあっても、それを何も考えずに、ダイレクトに表現することが賢明ではないことも知っています。でも今の若者や子どもたちは、スマホやパソコン等にたけていながら、反面、何も考えずに思ったことを口に出すことの危険性を知りません。継続して指導していくことが大切です。

生徒会役員選挙

12月13日(木)に次期生徒会役員選挙があります。1年生からも副会長、書記次長、会計次長の3名が選出されることとなります。もちろん生徒会は生徒全員で構成されるものですが、役員は学校を代表して交流なども行う立場になります。当選の後には、立派にその責務を果たしてくれるよう期待するとともに、しっかりバックアップしていきたいと思えます。

・実力テストについて

12月4日に第1回目の実力テストを行います。第1学年では今後2回(今回を含む)行われます。

毎回、これまで学んだ中から範囲を選択して出題します。お子さんの学力がどれぐらい定着しているかを見る良い機会です。毎回範囲が変わるので、どの回も同じように高得点が得られれば、しっかり実力が身についた証明となります。

「実力テストは実力を見るのだから勉強をしないで受けてもいい」などと理屈を言うお子さんもいらっしゃると思います。そんなときには「どんなテストでも準備を怠らないことが大事である」とお伝えください。

あいさつ運動

田彦中学校では、PTAと協力して「あいさつ運動」に取り組んでいます。11月は1学年のたくさんの保護者の方にご協力いただくことができました。ありがとうございました。

